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伊丹市立東中学校 第１学年 NO.７

学年通信 ２０１９年７月１９日

明日から夏休み！

明日から、待ちに待った夏休みが始まります。入学してから３ヵ月と少し。慣れ

ない中学校生活に加えて林間学舎があり、勉強や部活、テストと慌ただしく毎日が

過ぎ、あっという間の１学期だったのではないでしょうか。みなさんは、この１学

期の間で何を頑張ることができましたか？どんなところが成長しましたか？

１８日の学年集会で、学習面について落合先生からお話がありました。１学期の

良かったところは、積極的に発表する人が多く、１時間１時間の授業を大切にでき

たところ。２学期から改善するべきところは提出物。半分近くの人が再提出になっ

ていたので、最初から丁寧に仕上げて提出するようにしましょう。また、夏休み明

けの８月２９日には課題テストがあるので、計画的に課題を終わらせて、テスト前

にはもう一度見直しをしましょうというお話でした。生活面については伊佐先生か

らお話がありました。林間学舎から帰ってきてからは『み・そ・あ・じ』を意識し

て行動できる人が増えました。ただ、挨拶はもっと気持ちが伝わるようにしていき

たいですね。夏休み中の注意点として「SNSを使用する際は気をつけること」「商
業施設などには子どもだけで出かけないこと」「交通ルールを守り、命を大切にす

ること」という話がありました。最後に鴫原先生からは『み・そ・あ・じ』につい

ての学年の先生たちの評価が発表されました。結果は『身だしなみ B・掃除 B・挨
拶 B・時間 B』のオール３でした。『頂点』を目指す学年としては、もっと努力が
必要ですね。また、夏休みは家庭でもお手伝いをしたり、お話をしたりして、おう

ちの人たちとの時間も大切にしてください（宿題をしていなくておうちの人から叱

られるなんてことがないように！）というお話がありました。

３９日間の夏休み、勉強や部活に励み、普段できないようなことを体験するなど

リフレッシュもして、２学期にはさらに成長したみなさんの元気な顔を見せてくだ

さい！

８月２０日（火）は登校日です！

８：２０ 制服で登校（各教室） ８：２５ 出欠確認

【持ち物】

・筆記用具 ・お茶 ・タオル ・給食エプロン ・体育館シューズ

・課題（読書感想文、数学の自由研究、世界の国調べ、理科の自由研究、

セミの抜け殻調査、The Original Sign、美術のポスター、
技術の感想文、給食献立コンクール、応援看板のデザイン）
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終業式で、１年生を代表して５組の浦野さんが１学期を振り返っての作文を発表し

てくれました。その作文を紹介します。

『一学期をふり返って』

私はこの一学期を通して、とてもたくさんの思い出ができました。

入学してすぐの頃、私は友だちができるか、不安でいっぱいでした。しかし、日々

の生活や林間学舎を通して、今ではたくさんの友だちができました。

私のクラスの１年５組は、とてもにぎやかで楽しいクラスです。しかし、にぎやか

すぎて切りかえができていないときがあります。他にも、マイナス発言をしてしまっ

たり、連絡帳を出すなどの当たり前のことができなかったりという課題があります。

担任の先生にも、「良いところがたくさんあるのに、もったいない」とよく言われて

しまいます。だから、まずは当たり前のことがしっかりできるようになるのが大切だ

と思いました。それができるようになれば、５組はもっともっと良いクラスになると

思うので、これからみんなで頑張っていきたいです。

６月には、期末テストがありました。初めてのテストは、思っていた以上に大変で

した。私は中学生になったら、勉強を頑張ろうと思っていたのに、テスト前にどこを

どのように勉強したら良いのか、いまいちよく分かりませんでした。また、どれぐら

いの時間、勉強すれば良いのかも分からず、思うように勉強することができませんで

した。しかし、友だちが一日に何時間も勉強しているということを聞いて、私はとて

も驚き、このままではダメだと思いました。今回は、少し勉強不足だったので、その

反省を胸に、次のテストからはもっと勉強して、良い点数が取れるように頑張ります。

そして、私が１学期に一番苦労したのは、部活動です。小学校のクラブ活動は、年

に７回ぐらいしかない、遊びのような感じだったのに、中学校の部活動は、練習がと

ても厳しくて驚きました。私は陸上部に入り、長距離を頑張っています。陸上を習っ

ていたわけでもなく、運動するような習いごとをしていたわけでもないのに、陸上部

に入った理由は、ロードレースと駅伝に出たことがあり、走ることが楽しいと感じた

からです。でも、陸上部での練習は、思っていたよりも厳しく、いつも練習が終わる

とクタクタになってしまいます。それでも、速くなりたいと思い、一生懸命頑張って

います。３年生の先輩方のように、最後まで悔いなく戦えるよう、これからも努力し

続けます。

２学期は、行事やテストがたくさんあります。１学期より、もっと良い学校生活が

送れるように、これからも、私にできることを一つ一つ頑張っていきたいです。

１年５組 浦野 青子


